

Sr. D. Pio del Rio Hortega

Nuestro querido y respetado Profesor:

La campaña inicua que contra V. estan haciendo, en la prensa politica, medica y por otros medios, los mal llamados Doctores Noguera (Juan-Emrique y Julio) propietarios, redactores, impresores y repartidores de la Revista "Gaceta Medica Española" al solo objeto de escalar puestos a que no son merecedores, como claramente se vió en las oposiciones que para Jefe de medicina se llevaron a efecto; es necesario que V. se prevea debidamente a fin de evitar el atropello que a todo trance cometeran.

Una vez conseguido por Juan Noguera el Decreto que le rehabilita en su puesto, tratan por medio del expediente incoado contra V. alejarle de esa Dirección que tan merecidamente tiene, a cuyo efecto se parapetan en su Revista. Pero no hay que temer esto, pues si se llegara a descubrir la verdadera marcha de esta Revista, tan bien presentada y unica en el mundo, segun los Noguera, - tenemos la completisima seguridad que caro pagarian su temeridad.

Este negocio editorial, engaña tontos, y que tan saneados beneficios les producen, , estamos seguros y debidamente informados sin temor al menor error, que no es mas que una coraza facil de destruir, el día que uno solo de los anunciantes, llevara a cabo la comprobacion de la tirada que ellos garantizan de muchos miles de ejempleres, y nos consta de un modo cierto y veridico, que ningun mes absolutamente ninguno llega a SEIS CIENTOS EJEMPLARES, los que envian a las casas anunciadores para comprobante y a aquellos a quienes les interesa lean sus campañas personales,

? Porque esos señores que figuran en el Consejo Cientifico se prestan a ser instrumentos de los Noguera?

? Porque a la sombra de esos apellidos, obligan a las casas anunciadores a que hagan la publicidad en la Revista, ofreciendoles que todo el consejo recomendaran sus productos, y en caso contrario les amenaza que ninguno de ellos los recertaran. ? Es necesario descubrir este truco que tantas miles de pesetas les produce mensualmente.

Estudiese paso a paso la vida de los Noguera y se verá claramente, quienes fueron, de donde proceden, y que todo es ficticio y teatral en ellos.

Esperamos que con estas ligeras explicaciones, su claro criterio las profundizará y serán lo suficiente para que ese Consejo Científico, tome una decidida determinación, comprobandolo y evitando con ello su inocente complicidad, que con astucia sin igual los indicados señores se aprovechan grandemente.

Y nada mas, y si despues de estas advertencias no toma una decidida determinación, procurando aniquilar a esos señores, no se condeela de su desgracia.

Su verdaderos admiradores.